
会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは、第1回目の会長挨拶です。
　小出さん、吉井さん、改めて1年間本当
にご苦労様でした。
　楽々とされていると思います。その大
変な役目を幹事とともに1年間がんばって
務めていきます。
　この姿でお分かりのように、職業は呉

服屋です。けっして坊主には見えないと思います。
　改めて自己紹介をします。2004年1月7日入会、14年目に
入っております。昭和25年生まれ68歳、三条商業高校を卒業
後、50年呉服のことしか知らない人生です。妻1人、子供3
人、孫7人、現在は妻と子犬一匹で暮らしております。
　火曜日は定休日、おかげで例会にも良く出席出来ます。
　今までの先輩会長の挨拶を何となく聞いておりましたが、
ご苦労をヒシヒシと感じております。
　ロータリーの話になると、まだまだ知識も経験も少なく、
出来ない私ですが、川瀬ガバナーの年度、クラブ一丸となっ
て学びつつ、支援、バックアップをしたいと思っておりま
す。
　昨日、栃尾ロータリークラブにメークアップに行ってまい
りました。そこで第5分区の佐藤ガバナー補佐と話をするこ
とが出来ました。タクシー会社のオーナーとして最近の仕事

内容についてお聞きした話です。近年のお客様の変
化が著しく、看護タクシーの割合が非常に多くな
り、運転マナーから接客まで、今までとは違う対応
をしなければならなくなった。認知症を取り上げて
くれて、タイムリーな勉強をさせて頂いた。会員全
員がこの問題について勉強したいと話されました。
20数人の和気あいあいのクラブでした。
　会場には手作りのバリー・ラシンさんの「インス
ピレーションになろう」の幕が掲げられており、熱
意を感じて帰って来ました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　　7月1日より　1ドル＝110円 （現行）
◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信7月号発行のご案内」
◎2017-18年度ガバナー 新保清久様より
　「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎三条南RCより
　「創立50周年記念式典ご臨席の御礼」
◎三条市長 國定勇人様より
　「あそぼって寄贈に対する御礼」
◎三条市青少年育成市民会議より
　「三条市青少年健全育成市民大会チラシ配布のお
願い」

◎昨年度に引き続き、今年度も三条市内ロータリー
クラブへのメークアップの際の登録料は無料で
す。他クラブ例会に参加する際は、事前に事務局
にお知らせください。

ニコニコBOX
分水RC　添田忠夫様、小川政美様
　2018～19年度 第四分区IM　よろしくお願い致し
ます。

三条北RC　本間建雄美様
　三条RCの皆様には公私共々大変御世話になって
おります。この席をおかりして今後とも宜しくお
願い致します。

松永一義会長
　小出さん、吉井さん御苦労様でした。
　その苦労を1年引き継ぎます。1年間宜しくお願い
します。

小林敏信さん
　母の葬儀では大変お世話になりました。早いもの
で4ヵ月余が過ぎ、ようやく落着いてまいりまし
た。

熊倉昌平さん
　いよいよ川瀬ガバナー年度になりました。
　松永会長、西山幹事をはじめ各位のご活躍を祈り
ます。

荻根澤隆雄さん
　松永会長、西山幹事、渡辺良一SAA、頑張って頂
きたいと存じます。

　新会員 中沢様、歓迎申し上げます。
関川　博さん
　松永会長、西山幹事いよいよスタートですね。
　川瀬ガバナー年度とともによろしく願いします。
中沢真幸さん
　本日から初参加させていただきます。宜しくお願
いいたします。

西山徳芳さん
　本日キックオフです。
渡辺良一さん
　いよいよ松永年度のスタートです！皆様、ご協力
よろしくお願い致します。

菊池　渉さん
　松永丸の出航にあたりお祝い申し上げます。
梨本次郎さん
　松永年度のスタート。皆様、宜しく願いします。
樺山　仁さん
　いよいよ松永丸の出発です。よろしく御指導下
さい。

若槻八十彦さん
　本日より、川瀬年度、松永年度が本格的に出発で
す。みんなで力を合わせていきましょう。

野水靖之さん
　先日の会長幹事慰労会、大変お疲れ様でした。
　いよいよ新年度のスタートです！！よろしくお願い
致します。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中林順一さん
　よいことがありました。
スマイルボックスに協力いたします。
佐野勝榮さん、　吉井直樹さん、小林吾郎さん、
山田富義さん、　高橋　司さん、丸山行彦さん、
五十嵐晋三さん、歸山　肇さん、金子俊郎さん、

　　　　　青少年奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　こんにちは、今年度青少年奉仕・ローターアクト
並びにライラ委員会の委員長を務めさせて頂きま
す、五十嵐です。よろしくお願い致します。
　委員は私と石黒さん、相場さんの計3名で務めさ
せて頂きます。
　地区の青少年奉仕委員会 佐藤委員長が地区研修・
協議会で発表された基本方針
1. 青少年とロータリアンの交流を通じ相互のリー
ダーシップ向上をはかる

2. 青少年奉仕委員会の行事への理解と参加を積極的
に呼びかける

3. ローターアクトの会員増強と意識の強化
　この基本方針に基づいて活動し若者たちとの交流
の場として親睦を深めていきたいと思っておりま
す。

　事業と致しましては、6月22日に前年度のアクト
納会に私と石黒さんで参加してきました。また、7
月13日に本年度の第一例会に参加予定です。
通年事業と致しまして、
その一、クラブ例会へのアクト会員参加呼びかけ
と（3分程度のスピーチをお願いする）
クラブ会員のアクト例会参加呼びかけで相互理解
を深めてもらう。
その二、ローターアクトクラブの会員増強に協
力、会員皆様の社員さんで結構ですので、どなた
かご紹介頂ければ幸いです。
その三、RYLA研修への参加です。
　以上となりますが、よろしくお願い致します。

1

【ヴィジター】
 ・分水RC　添田忠夫さん、
　　　　　　小川政美さん
 ・三条北RC　本間建雄美さん
 ・米山奨学生
　 ペニャ ゴンザレス, ルイス エドアルド君

■本日の出席会員数：60名中45名
■先々週出席率：87.72％
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　　　　三条信用金庫本店内
　　　　TEL ３４－３３１１
事務局／三条市元町２－１６
　　　　越前屋ホテル 3F
　　　　TEL ４７－０５０５   FAX ４６－８８７３

［6.28］三条東RCへ
 ・斎藤弘文さん、　相場弘介さん、
 ・中村和彦さん、　五十嵐晋三さん、
 ・熊倉昌平さん、　小林敏信さん
［6.28］燕RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［6.28］地区大会 第1回登録・受付部会へ
 ・斎藤弘文さん、　木村文夫さん、
 ・五十嵐博宣さん、小出子恵出さん、
 ・丸山行彦さん、　渡辺良一さん、
 ・明田川賢一さん、若槻八十彦さん、
 ・野崎喜一郎さん
［6.29］吉田RCへ
 ・相場弘介さん、　加藤紋次郎さん
［7.1］ロータリーの友委員会（東京）へ
 ・米山智哉さん
［7.2］三条南RCへ
 ・斎藤弘文さん、　丸山行彦さん
［7.3］三条北RCへ
 ・斎藤弘文さん、　丸山行彦さん
［7.3］栃尾RCへ
 ・松永一義さん、　関川　博さん

【先週のメークアップ】
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明田川賢一さん、杉山幸英さん、小越憲泰さん、
船越良則さん、　中村和彦さん、柳取崇之さん、
中村信一さん、　石橋育於さん、五十嵐博宣さん、
米山智哉さん、　小林卓哉さん
　松永会長、西山幹事、渡辺SAAの船出をお祝い致
します。一年間よろしく願い致します。

　　　　　　　　7 月 4 日 分　￥      55,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥      55,000

「クラブアッセンブリー」
　　　　　　松永一義 会長
　各クラブ色々な方々でこのクラ
ブアッセンブリーの意をとらえら
れていると思います。
　家庭会合と重複しますが、先日
の模擬例会に続いて各委員長の今
年にかけるお話をお願いしたいと

考えています。
　三条ロータリークラブが、楽しく自信を持って活
動出来るようにしていきたいと思います。

　　　　　　　親睦・出席委員長　柳取崇之 会員
1. 親睦活動をクラブ奉仕活動の根幹の一つと認識
し、会員相互並びに家族相互の親睦を図り、

 「心を、気を、許せる仲間作り」をテーマにこれを
深めるため努力する。

2. 初心に立ち返り、ホームクラブへの出席の必要性
の周知を図り、積極的なクラブ活動への啓蒙を行
う。

　四つのテストの[好意と友情を深めるか]、[みんな
のためになるかどうか]をしっかりと実践していきま
す。
　納涼例会は夫人同伴で開催し、クリスマス家族例
会、新年例会、第3000回例会を記念する親睦旅行を
実施し、会長幹事慰労会を行います。
　新入会員に三条ロータリーのメンバーとして，ク
ラブ活動に対する理解を深めてもらう。
　併せて、クラブ会員の親睦と友情をより深められ
るよう、一年間活動して参りますのでご協力お願い
致します。

　　　　スマイルボックス委員長　船越良則 会員
　入会して初めて委員長職という大役を仰せつかり
まして、わからないことだらけで困惑しているとこ
ろもあります。
　しかし、スマイルボックスの委員には会長を経験

されている小越さん、山田さんや他にも経験豊富な
先輩たちが私をバックアップしてくださいます。
　委員長という立場ですが、先輩たちの意見を聞い
て、川瀬ガバナー年度ということもあり、皆さんか
らいつも以上にスマイルボックスにご寄付して頂け
るよう、会員皆さんに呼びかけていこうと思いま
す。
　皆さんご協力よろしくお願いします。

　　　　　　　プログラム委員長　中村信一 会員
　今年度のプログラム委員会では、会員の皆様より
多くの卓話をお願いしたいと思っています。
　諸先輩方からは、クラブの成り立ちや三条の歴史
など若い会員が知らないお話を沢山して頂けるよう
お願いする次第です。また、中堅、新入会員の皆様
にも卓話をお願いします。
　三条RCが世代を超えたクラブとして、好意と友
情を深めるようなプログラムができたらと思いま
す。
　外部卓話も取り入れて情報の共有ができればと思
います。
　皆様のご協力をお願い致します。

　　　　　　　　職業奉仕委員長　伊藤寛一 会員
　恒例の職場例会、職場見学は、当会員さんの職場
は一巡し、次の見学先が見当たらない状況です。
　そのような中で、現在は休止中の柏崎刈羽原子力
発電所のご意見などがあり、賛否両論色々な意見が
あるのが現状です。「四つのテスト」を本論とする
委員会ですので、現場と現状を皆さんと確認を致し
てまいりたいと思っております。
　二つ目の企画でございますが、「認知症」プログ
ラムにも積極的に関わり、自らの職業を通じて社会
の役に立つという観点で皆様のご理解を頂いてまい
りますので、ご協力をお願い申し上げます。
　上記の二点に関しまして、皆様からのご意見やご
要望があれば是非とも申し付けください。
　よろしくお願い申し上げます。
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　　　　　　　≪懇親会≫　美味探求の宿「住吉屋」
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の役に立つという観点で皆様のご理解を頂いてまい
りますので、ご協力をお願い申し上げます。
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会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは、第1回目の会長挨拶です。
　小出さん、吉井さん、改めて1年間本当
にご苦労様でした。
　楽々とされていると思います。その大
変な役目を幹事とともに1年間がんばって
務めていきます。
　この姿でお分かりのように、職業は呉

服屋です。けっして坊主には見えないと思います。
　改めて自己紹介をします。2004年1月7日入会、14年目に
入っております。昭和25年生まれ68歳、三条商業高校を卒業
後、50年呉服のことしか知らない人生です。妻1人、子供3
人、孫7人、現在は妻と子犬一匹で暮らしております。
　火曜日は定休日、おかげで例会にも良く出席出来ます。
　今までの先輩会長の挨拶を何となく聞いておりましたが、
ご苦労をヒシヒシと感じております。
　ロータリーの話になると、まだまだ知識も経験も少なく、
出来ない私ですが、川瀬ガバナーの年度、クラブ一丸となっ
て学びつつ、支援、バックアップをしたいと思っておりま
す。
　昨日、栃尾ロータリークラブにメークアップに行ってまい
りました。そこで第5分区の佐藤ガバナー補佐と話をするこ
とが出来ました。タクシー会社のオーナーとして最近の仕事

内容についてお聞きした話です。近年のお客様の変
化が著しく、看護タクシーの割合が非常に多くな
り、運転マナーから接客まで、今までとは違う対応
をしなければならなくなった。認知症を取り上げて
くれて、タイムリーな勉強をさせて頂いた。会員全
員がこの問題について勉強したいと話されました。
20数人の和気あいあいのクラブでした。
　会場には手作りのバリー・ラシンさんの「インス
ピレーションになろう」の幕が掲げられており、熱
意を感じて帰って来ました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事
◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　　7月1日より　1ドル＝110円 （現行）
◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信7月号発行のご案内」
◎2017-18年度ガバナー 新保清久様より
　「ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」
◎三条南RCより
　「創立50周年記念式典ご臨席の御礼」
◎三条市長 國定勇人様より
　「あそぼって寄贈に対する御礼」
◎三条市青少年育成市民会議より
　「三条市青少年健全育成市民大会チラシ配布のお
願い」

◎昨年度に引き続き、今年度も三条市内ロータリー
クラブへのメークアップの際の登録料は無料で
す。他クラブ例会に参加する際は、事前に事務局
にお知らせください。

ニコニコBOX
分水RC　添田忠夫様、小川政美様
　2018～19年度 第四分区IM　よろしくお願い致し
ます。

三条北RC　本間建雄美様
　三条RCの皆様には公私共々大変御世話になって
おります。この席をおかりして今後とも宜しくお
願い致します。

松永一義会長
　小出さん、吉井さん御苦労様でした。
　その苦労を1年引き継ぎます。1年間宜しくお願い
します。

小林敏信さん
　母の葬儀では大変お世話になりました。早いもの
で4ヵ月余が過ぎ、ようやく落着いてまいりまし
た。

熊倉昌平さん
　いよいよ川瀬ガバナー年度になりました。
　松永会長、西山幹事をはじめ各位のご活躍を祈り
ます。

荻根澤隆雄さん
　松永会長、西山幹事、渡辺良一SAA、頑張って頂
きたいと存じます。

　新会員 中沢様、歓迎申し上げます。
関川　博さん
　松永会長、西山幹事いよいよスタートですね。
　川瀬ガバナー年度とともによろしく願いします。
中沢真幸さん
　本日から初参加させていただきます。宜しくお願
いいたします。

西山徳芳さん
　本日キックオフです。
渡辺良一さん
　いよいよ松永年度のスタートです！皆様、ご協力
よろしくお願い致します。

菊池　渉さん
　松永丸の出航にあたりお祝い申し上げます。
梨本次郎さん
　松永年度のスタート。皆様、宜しく願いします。
樺山　仁さん
　いよいよ松永丸の出発です。よろしく御指導下
さい。

若槻八十彦さん
　本日より、川瀬年度、松永年度が本格的に出発で
す。みんなで力を合わせていきましょう。

野水靖之さん
　先日の会長幹事慰労会、大変お疲れ様でした。
　いよいよ新年度のスタートです！！よろしくお願い
致します。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中林順一さん
　よいことがありました。
スマイルボックスに協力いたします。
佐野勝榮さん、　吉井直樹さん、小林吾郎さん、
山田富義さん、　高橋　司さん、丸山行彦さん、
五十嵐晋三さん、歸山　肇さん、金子俊郎さん、

　　　　　青少年奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　こんにちは、今年度青少年奉仕・ローターアクト
並びにライラ委員会の委員長を務めさせて頂きま
す、五十嵐です。よろしくお願い致します。
　委員は私と石黒さん、相場さんの計3名で務めさ
せて頂きます。
　地区の青少年奉仕委員会 佐藤委員長が地区研修・
協議会で発表された基本方針
1. 青少年とロータリアンの交流を通じ相互のリー
ダーシップ向上をはかる

2. 青少年奉仕委員会の行事への理解と参加を積極的
に呼びかける

3. ローターアクトの会員増強と意識の強化
　この基本方針に基づいて活動し若者たちとの交流
の場として親睦を深めていきたいと思っておりま
す。

　事業と致しましては、6月22日に前年度のアクト
納会に私と石黒さんで参加してきました。また、7
月13日に本年度の第一例会に参加予定です。
通年事業と致しまして、
その一、クラブ例会へのアクト会員参加呼びかけ
と（3分程度のスピーチをお願いする）
クラブ会員のアクト例会参加呼びかけで相互理解
を深めてもらう。
その二、ローターアクトクラブの会員増強に協
力、会員皆様の社員さんで結構ですので、どなた
かご紹介頂ければ幸いです。
その三、RYLA研修への参加です。
　以上となりますが、よろしくお願い致します。
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納会に私と石黒さんで参加してきました。また、7
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＜ 新 会 員 紹 介 ＞

氏　　名　　飯　塚　一　樹
会 社 名　　イイヅカカズキ建築事務所
役 職 名　　代表
住　　所　　三条市神明町4-26　1F
趣　　味　　キャンプ

＜ 新 会 員 紹 介 ＞

氏　　名　　中　沢　真　幸
会 社 名　　東北電力㈱　新潟県央営業所
役 職 名　　所長
住　　所　　三条市旭町1-11-2
趣　　味　　ゴルフ

＜ 新 会 員 紹 介 ＞

氏　　名　　神子島  正  樹
会 社 名　　㈱第四銀行　三条支店
役 職 名　　支店長
住　　所　　三条市神明町1-1
趣　　味　　ジョギング、音楽


